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Beschlussprotokoll über die 

9. Sitzung des Ausschusses für Verkehr, Wirtschaft und Tourismus 

des XIX. Beirates beim Ortsamt Burglesum 

 

 

Datum 8. November 2018 

Ort Ortsamt Burglesum, Oberreihe 2, 28717 Bremen 

Beginn 19:00 Uhr Ende 20:40 Uhr 

 

 

Ausschussmitglieder 

SPD N. Heide, R. Kurpjuhn 

CDU M. Hornhues, I. Eylers 

Grüne B. Punkenburg 

  

Vertreter gemäß § 23, Absatz 5 OBG 

Die Linke J. Heemsath 

FDP K. Seemann-Ruschin 

AfD H. Rühl 

BIW H. Meyer 

 

Ortsamt 

Vorsitz Stellvertretende Ortsamtsleiterin Sabine Tietjen  

Protokoll Stellvertretende Ortsamtsleiterin Sabine Tietjen 

 

Gäste 

Herr Ernst Kittlaus, Amt für Straßen und Verkehr 

Herr Dziemba, Herr Braun und Herr Tietjen, Polizeirevier Lesum 

 

* 

 

Frau Tietjen eröffnet die Sitzung.  

 

Das Beschlussprotokoll der letzten Sitzung wurde am 30. Oktober 2018 verschickt und 

veröffentlicht. Änderungsanmerkungen sind nicht zugegangen. 

 

Die Einladung mit der Tagesordnung ist frist- und formgerecht zugegangen.  

 

Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 

 

 

TOP 1: Verpflichtung des Ausschussmitglieds Frau Karin Seemann-Ruschin 

  

Frau Tietjen verliest die Verpflichtungserklärung. Frau Seemann-Ruschin hat das 

Verpflichtungsprotokoll unterzeichnet und eine Abschrift erhalten. 
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TOP 2: Wünsche und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger 

 

Keine 

 
 
TOP 3: Tempo 30 vor Kindergärten, Schulen und sozialen Einrichtungen im 

Stadtteil Burglesum 

 

Herr Kittlaus stellt die geplanten Streckengebote vor. 

 

Diskussion mit Wortmeldungen von Herrn Heide, Frau Punkenburg, Herrn Hornhues, Frau 

Seemann-Ruschin und Herrn Hennig. 

 

Beschluss: (einstimmig) 

Der Ausschuss nimmt die Vorstellung des Amtes für Straßen und Verkehr zur Kenntnis und 

bittet um Folgendes:  

1. Überprüfung mit dem Eigentümer der Privatstraße an der Hindenburgstraße, ob statt 

der Tempo 30-Kennzeichnung eine andere Kennzeichnung, zum Beispiel ein Hinweis 

auf die StVO und Schrittgeschwindigkeit zielführender wäre.  

2. Prüfung, in wieweit zum Schutz des Seniorenheimes etc. auf der Hindenburgstraße 

das vorhandene Streckengebot 30 von "Am Heidbergstift" bis zur Kreuzung Stadt 

London verlängert werden kann.  

 

 

TOP 4: Schulwegsicherung im Stadtteil  

(Bericht der Polizei zur Arbeit mit den Schulen) 

  

Herr Tietjen, Kontaktpolizist für Burglesum, stellt den Ausschussmitgliedern die Arbeit der 

Polizei mit den Schulen vor. 

 

Nachfragen und Wortmeldungen von Herrn Heide, Frau Punkenburg, Herrn Hornhues, 

Herrn Meyer und Frau Eylers. 

 

Beschluss: (einstimmig) 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 

 
 
TOP 5: Vorstellung und Bewertung der Ergebnisse der Geschwindigkeitstafeln 

 Unter den Linden 

 An Smidts Park 

 Lesmonastraße 

 

Herr Braun stellt die Ergebnisse vor. 

 

Nachfragen von Herrn Heemsath, Herrn Hornhues, Frau Seemann-Ruschin und Herrn 

Heide. 

 

Beschluss: (einstimmig) 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
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TOP 6: Mitteilungen des Ortsamtes 

 

Antwortschreiben vom SUBV zum Beschluss des Ausschusses vom 07.06.2018 zum 

Thema „Fahrradboxen“. Ergebnis: 2018 keine Maßnahmen mehr für Burglesum. Die noch 

offenen Angelegenheiten werden beim ASV bearbeitet. 

 

 

 

TOP 7: Mitteilungen der Ausschusssprecherin 

 

Keine 

 

 

TOP 8: Wünsche und Anregungen der Ausschussmitglieder in 

ausschussbezogenen Angelegenheiten  

 

8.1 Herr Hornhues 

 Schilder (Fußgängerweg etc.) in Knoops Wald überprüfen, säubern ggf. erneuern,  

 Zaun beim Bolzplatz neben Tennisanlage in Knoops Wald überprüfen und 

Instandsetzen, 

 Schilder am Sportparksee überprüfen (v. a. Standorte, Leserlichkeit) aktualisieren 

(Eigentümer oder Sportamt) ggf. erneuern 

 

8.2 Frau Eylers 

Frau Eylers regt an, eine Einladung an das Ordnungsamt auszusprechen, dem Beirat den 

Einsatz der Mitarbeiter (Zeiten und Orte) zu erläutern und Ideen und Bedarfe des Stadtteils 

aufzunehmen. 

 

8.3 Herr Kurpjuhn 

Er wünscht eine permanente Kameraüberwachung an der Fußgängerampel Grambker 

Heerstraße – Am Geestkamp. Alternativ könnte die „Rotlichtüberwachung“ in der Straße Auf 

den Delben demontiert und Am Geestkamp in beide Richtungen installiert werden. 

Grund: Häufige Rotlichtvergehen, Zeugen vorhanden.  

 

8.4 Frau Seemann-Ruschin 

 Regt Möglichkeiten zur Schaffung von zusätzlichen Parkraum „Am Lesumer Brink“ und 

„Im Pohl“ an (s. Anlage). 

 Das Ordnungsamt sollte nicht nur den ruhenden Verkehr an der Hindenburgstraße, 

sondern auch in den Nebenstraßen wie Oberreihe kontrollieren. 

 Im Bereich Auf dem Pasch / Lesmonastraße ist das Zone 30 Schild verblasst. 

8.5 Aufstellungsort Geschwindigkeitsmesstafel An Smidts Park 

Der Ausschuss regt an, einen Pfahl zur besseren Positionierung der Messtafel 

anzuschaffen. Die Messwerte spiegeln nicht die tatsächlichen Geschwindigkeiten wieder, 

aufgrund der bisher ungünstigen Position der Tafel. 
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Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 20:40 Uhr. 

 

 

Im Original gez. 

Sabine Tietjen 

Stellvertretende Ortsamtsleiterin 


